
Pièces 7 Pièces

Superficie 255 m²

Référence 66-65

Prix 695 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette propriété au charme provençal du milieu du XVIII siècle, offre un cadre de VI

idyllique. Situé dans un petit hameau authentique, accroché en haut de la colline, la

maison  jouie  de  profondes  vues  sur  la  campagne  environnante.  Idéalement

distribuée autour D’une très belle cour, où le bassin trouve naturellement sa place,

les deux corps de bâtiments indépendants (plusieurs entrées possibles) sont joints

par une coursive au niveau des pièces de VI. Le corps de bâtiment principal offre,

au premier étage, un bel ensemble de réception comprenant un salon (36 m²) avec

cheminée à insert, ainsi ...

This  charming  mid-18th-century  Provencal  property  offers  an  idyllic  setting.

Located in a small authentic hamlet, clinging to the top of the hill, the house enjoys

deep  views  over  the  surrounding  countryside.Ideally  laid  out  around  a  beautiful

courtyard, where the pool ideally finds it place, the two independent buildings (with

several  possible  entrances)  are  joined  by  a  passageway  onto  the  living  areas

level.On the first floor, the main building features a beautiful living room comprising

a  lounge  (36  m²)  with  wood-burning  fireplace,  a  dining  room (18  m²)  and  a  fitted

kitchen, enhanced by a ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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